
 
 
 
 

 

 

REQUERIMENTO Nº 09/2023 
Ref.: Informações sobre demora no atendimento nos Prontos-Socorros. 

 
 
EXMA. PRESIDENTE DA CÂMARA MIRIM DE JARAGUÁ DO SUL/SC 

Considerando que o pronto-socorro é destinado a atender casos clínicos que podem 
implicar em risco imediato à vida ou em lesões muito graves; 

Considerando que os prontos-socorros existentes no município de Jaraguá do Sul são 
os únicos serviços médicos públicos a permanecerem abertos 24 horas por dia, 7 dias 
por semana, e que por esta razão são procurados pelos munícipes mesmo quando não 
estejam em risco imediato de vida ou com lesões muito graves; 

Considerando que os prontos-socorros utilizam uma tabela de classificação de risco de 
vida para determinar a prioridade dos atendimentos; 

Considerando a demora no atendimento dos munícipes que procuram os prontos-
socorros do município; 

NA QUALIDADE DE VEREADORA MIRIM VENHO REQUERER QUE SEJA SOLICITADO AO 
SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SAÚDE, SENHOR ALCEU GILMAR MORETTI, O ENVIO DE 
INFORMAÇÕES ACERCA DAS PROVIDÊNCIAS QUE ESTÃO SENDO TOMADAS PARA 
AGILIZAR O TEMPO DE ATENDIMENTO DOS MUNÍCIPES QUE PROCURAM OS PRONTOS-
SOCORROS, NO MUNICÍPIO DE JARAGUÁ DO SUL. 
 
 

Nestes Termos 
Pede Deferimento, 

 
 

Jaraguá do Sul, 07 de junho de 2023. 
 
 

HELENA ALBUQUERQUE CARDOSO 
VEREADORA MIRIM 

 
 

Justificativa: Existem muitos relatos de munícipes que quando procuram os prontos-
socorros passam horas esperando por atendimento. 
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